

NOMINATION :
Un nouveau Directeur Général pour ROCHEXPO
Jean-Paul Gaydon succède à Mathieu Herrou

Le 17 février prochain, Jean-Paul GAYDON rejoindra l'Association Foire Exposition Haute-Savoie Mont-Blanc ROCHEXPO en tant que Directeur Général. Il succède ainsi à Mathieu HERROU, qui a quitté ses fonctions pour suivre un nouveau projet professionnel.



Jean-Paul Gaydon, nouveau
Directeur Général de ROCHEXPO

Jean-Paul GAYDON a une Maîtrise de l'IAE de Lyon. Après avoir démarré sa vie professionnelle dans la distribution, l'agro-alimentaire et l'immobilier d'entreprise, il est devenu Directeur Commercial à Eurexpo – Parc des expositions de Lyon en 1997.

En 2007, Eurexpo intègre le groupe GL Events, qui gérait déjà le Palais des Congrès de Lyon. Jean-Paul GAYDON devient alors Directeur du Développement des salons sur les sites lyonnais du groupe, auxquels s'ajouteront la Sucrière et le Matmut Stadium.

Outre l'apport de nouveaux salons sur l'ensemble des sites, il accompagne les organisateurs dans leur développement, participant ainsi à la forte croissance du chiffre d'affaire de la destination Lyon By GL Events.

« L'expérience de Jean-Paul GAYDON s'inscrit complètement dans la stratégie de développement et de renouveau du Parc des Expositions de la Haute-Savoie. Nous aurons à gérer les travaux d'une nouvelle halle, d'un budget de plus de 20M€, soutenu par la Région AURA, le Conseil Départemental de Haute-Savoie et la Commune de La Roche-sur-Foron - un projet structurant pour notre territoire. Grâce à l'expertise de Jean-Paul GAYDON, ROCHEXPO ambitionne de positionner durablement la destination Haute-Savoie et son Parc rochois auprès des professionnels du tourisme d'affaire. » explique Philippe CARRIER, Président de ROCHEXPO.